発行:川下地区まちづくり協議会

川下地区まちづくりニュース

平成29年度川下地区まちづくり協議会定時総会開催

川下地区まちづくり協議会 会長就任の挨拶

平成29年5月28日(日)に開催いたしました「川下地区まちづくり協議会平成29年度総会」に於きまして、当会の会長に就任いたしました。 樽井前会長をはじめとする素晴らしい諸先輩方の後任ということで、身の引き締まる思いです。 新しい取り組みにも積極的にチャレンジして当会の目的に向けてまい進する所存であります。

部会活動がこの協議会の原動力であり、組織に必要な「目的を共有する」ことや「コミュニケーションをもつ」ことや「お互い助にけ合う」ことも、この部会の場で行われます。 会員のみなさまの積極的な参加をお願い申し上げます。



インフラの整備が進み、米軍再編により大きく変わろうとしているこの川下地区で、私たち川下地区まちづく り協議会に何が出来るのか、何をするべきなのかを考えながら活動を行ってまいります。

甚だ若輩者ではありますが、生まれ育った川下の未来のために精一杯努力致しますので、ご理解、ご協力のほどをお願いいたしまして、就任のご挨拶と致します。

(川下地区まちづくり協議会 会長 八木 秀典)

副会長就任の挨拶

先日、岩国市の担当者から、川下地区まちづくり事業の実施状況について説明を受けました。これらの取り組みを積極的に推進し、早期完成を望みます。

ところで、米軍再編で市内に移住する米軍関係者が倍増することを好機と捉え、当川下地区が以前のような活況を取り戻すまちになってほしい。いや、しなければならないと思います。当協議会の活動を通して、川下のまちづくりの実現に向けた取り組みをしなければなりません。他地区の住民から「川下地区に住みたい」と言われる様なまちづくりに歩みをすすめましょう。



(川下地区まちづくり協議会 副会長 松田 一郎)

事務局長就任の挨拶

事務局長を仰せつかりました。川下地区まちづくり協議会に入会してまだ3年目の未熟者ですが、八木会長をはじめとする諸先輩方に教えていただきながら、微力ながら職責を全うしていきます。

15年前に、生まれ育った中津町に帰って来ました。お世話になったまちに、そして人に感謝し、どのようにしてまちづくりに貢献できるかを考えながら活動をしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願い申し上げます。



(川下地区まちづくり協議会 事務局長 加藤 幹夫)

「第3回川下地区まちづくりに伴う勉強会」開催

7月24日(月)に川下防災備蓄センターにおいて、岩国市による道路や河川、下水道の事業に関する勉強会が開催されました。

市から拠点整備・道路・河川・下水道の担当者が出席され、川下地区の道路や河川の改修工事の進捗状況、今後の改修予定の範囲やその時期、下水道については一部設計に取り掛かっていることや、浄化槽設置補助金対象外地域が指定されたことなどの説明がありました。

その後、質疑応答の時間が設けられ、以下のような質疑や意見が出ました。

通称フォーコーナーの市道から国道 188 号線へ出る際の右折レーンについての質問に、用地買収を伴わない形で可能な範囲での整備になるという説明がありました。

配布資料の中で、要整備となっている準幹線道路や整備促進となっている生活幹線道路の整備時期等についての質問には、検討しますとの回答がありました。

また、区画整理事業撤廃後の生活道路の整備を住民主体で進めるのには無理があるので、市が主導して住民との協働による整備を進めてほしいという意見や、道路や下水道の整備の優先順位について、予算取り等の市の都合だけではなく、川下地区住民の意見を考慮したものにしてほしいという意見等が出ました。

川下地区の道路や河川整備等の事業について、岩国市と地区住民の認識を近づけ、協働による住み良いまちづくりを進めるために、今後もこうした勉強会を継続していきたいと思います。

(川下地区まちづくり協議会 道路・交通部会長 嶋田 宗雄)

第15回岩国くすのき花火フェスティバル

メッセージ花火を打ち上げました

「川下地区まちづくり協議会です。私たちは川下地区の生活環境の改善や、住民相互の交流の活性化を目指して活動しています。一緒に活動していただける方を待っています。多くの皆様の参加をお願いいたします。」とのメッセージとともに、華やかに花火を打ち上げました。毎年会場で出店している遊休品バザーの収益を当てました。また、にぎわい・交流部会では東日本大震災の翌年から、気仙沼物産即売会を開催し多くの来店者にご協力いただきました。震災の記憶を風化させる事の無いように、との思いも込めて多くの方に見上げていただけたと思います。

(川下地区まちづくり協議会 にぎわい・交流部会一同)





錦川水恩祭の司会を通して感じたこと

川下商工連盟会員として、岩国くすのき花火フェスティバルに関わって3年目。今回、錦川水恩祭の司会を任されました。前任者に助けてもらいながらの台本作り。当日も、神事の厳かな雰囲気に声が震えるほど緊張しました。初めての事ばかりで失敗もありましたが、本当に良い経験でした。これからも、川下地区の皆さんと一緒に楽しく頑張りたいです。

(岩国くすのき花火フェスティバル実行委員 上本 美和)

まち協「コミュニティの日」を実施しました

川下地区まちづくり協議会では、毎月「コミュニティの日」を設定し、地域の環境美化を推進しています。

4月度① 「みんなで小学校の草引き」

日時:4月9日(日)午前8時30分~9時30分 場所:川下小学校の花壇 参加者:24人

4月度② 「みんなで枯葉掃除」

日時:4月23日(日) 午前7時~8時 場所:くすのき広場とその付近 参加者:20人

5月度 「みんなで倉庫の整理整頓」

日時:5月14日(日) 午前8時~9時 場所:川下出張所裏 新倉庫と水防倉庫 参加者:9人

6月度 「みんなで道路清掃」

日時:6月18日(日)午前7時~8時 場所:市道中津6号線の川下消防団車庫~漁協 参加者:31人

7月度 「みんなで公園の草引き」

日時:7月16日(日)午前7時~8時 場所:寿街区公園 参加者:80人

8月度 「みんなで土手の草引き」

日時:8月6日(日)午前7時~8時 場所:門前川土手(愛川橋~JR鉄橋付近) 参加者:60人 (川下地区まちづくり協議会 前会長 樽井 浩)

「みんなで道路清掃」に参加して

6月18日(日)午前7時から約1時間、31人が参加して清掃作業を行いました。アスファルトや縁石の隙間にびっちり生えた草を感心しながら抜き、溜まった砂を土嚢袋に入れながら、作業は順調に進みました。タバコの吸殻やゴミのポイ捨てが多いのには閉口しますが、すっかりきれいになった道路を見るのは、本当に気持ちのいいものです。

子どもから年配の方まで気楽に参加できる、川下地区まちづくり協議会の「コミュニティの日」の行事は、地域で暮らすうえで、とても大切なことだと思います。幸い大きな災害は今のところ起こっていませんが、皆さんの顔が見えるイベントに参加することで絆が深まり、「いざという時に備えられるまちづくり」ができるのではないかと考えています。

(大藪第二自治会長 山田 真理子)



第6回ふれあいグラウンド・ゴルフ大会のお知らせ

にぎわい・交流部会では「ふれあいグラウンド・ゴルフ大会」を計画中です。 開催時期については、 例年同様11月上旬を予定しております。 近日中に開催の日程と募集要領についてお知らせします。

爽やかな晩秋の空の下、世代を超えた交流で、気持ちの良い汗 を流しませんか?

みなさんのふるってのご参加を心よりお待ちしております。



(川下地区まちづくり協議会 にぎわい・交流部会長 渡辺博明)

会員募集

川下地区まちづくり協議会では随時、会員を募集しています。自分たちの住む街をより良いものにするために ご協力ください。入会をご希望の方は下記までご連絡ください。(年会費 ¥1,000)

川下地区まちづくり協議会会長 八木 秀典 (電話:0827-21-6241)

これからの各部会の活動

~平成29年度の目標~

「公園・環境部会」「道路・交通部会」「にぎわい・交流部会」「広報部会」の各部会の活動方針や計 画についてお知らせします。

公園・環境部会

すべての住民が安心して快適に暮らせる住 環境について考え、官民協働の体制で改善 に努めます。

- ★川下供用会館周辺およびその他の場所の美 化活動を実施します。
- ★芝生化のマニュアルを作成します。
- ★開放水路の調査・研究を行います。
- ★楠中津線の街路樹等の提案をします。

道路•交通部会

ひとも車も安心して通行できる道路交通環 境に改善するための調査・研究を実施し、 地区住民と協力しながら、人々が安全に住 み続けられる道路交通環境づくり、水害に 強いまちづくりに向けた取り組みを進めま す。

- ★楠中津線と接続する生活道路との関係を視 察・調査し、問題点がないか検証します。
- ★楠中津線の歩道や街路樹など、住民の意見 を反映できるものについて協議を行いま
- ★楠中津線の牛活道路との接続や歩道等の計 画について、市の担当者を招き説明会を開 催します。
- ★事業化が決定した狭隘道路市道車町26号 線の経過を追うとともに、その他の狭隘道 路についても可能性を検討します。

にぎわい・交流部会

魅力あふれ、活気ある川下地区にするべく、 地区特有の環境を活かした交流のためのイ ベント等を企画・実施し、地区住民の絆を 深めます。

- ★第15回岩国くすのき花火フェスティバル へ協力します。
- ★日米交流を深めるため、基地関係者との交 流事業を実施します。
- ★地区の世代間交流を目的としたグラウン ド・ゴルフ大会を開催します。

広報部会

まちづくり協議会の活動を会員及び地域住 民に分かりやすく伝えるとともに、まちづく り協議会の各部会活動を積極的に支援しま

- ★ニュースレターを年2回発行します
- ★まちづくり協議会の活動をタイムリーに会 員に報告します。
- ★インターネットを活用し、より広く迅速に伝 えます。

川下地区まちづくり協議会ホームページ:http://kawashimo.org/

川下地区まちづくり協議会 | 検索・

《 協議会·連絡先 》

長 //木 秀典 電 話: 0827(21)6241 事務局長 加藤 幹夫 電 話: 0827(22)5481 みなさんのアイデアとやる気で 可能性無限大!

ご意見お待ちしています

